



En los cines Golem de Bilbao, los días 17 y 18 de Abril, la Productora Morena Films, con el apoyo de Euskadi-Cuba, realizó dos pases gratuitos de la película “7 días en La Habana”, para miembros, colaboradores y personas invitadas por la Asociación.

Presentada en el Festival del Nuevo Cine Latinoamericano de La Habana, el film participó en el Festival de Cine de San Sebastián y de Cannes. Es un largometraje compuesto por siete capítulos dirigidos por Benicio del Toro, Pablo Trapero, Julio Medem, Elia Suleiman, Gaspar Noé, Juan Carlos Tabío y Laurent Cantet, reconocidos cineastas internacionales que, a través de su particular sensibilidad y estilo cinematográfico, capturan la energía y vitalidad que convierten a La Habana en una ciudad única.